



# BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

---

---

Las reclamaciones se harán, en el preciso término de un mes,  
a la imprenta de Calatrava.

---

---

LA ENTRONIZACIÓN

DEL

SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

EN LA DIPUTACION

Y LA

VISITA DEL EXCMO. NUNCIO DE SU SANTIDAD A SALAMANCA

---

Fijada por el Excmo. Sr. Nuncio la fecha de su llegada para el día 14 del pasado, nuestro Rvdmo. Sr. Obispo lo puso inmediatamente en conocimiento de las autoridades, las cuales, gustosas, se prestaron a tributar al Representante Pontificio los obsequios y honores debidos a su elevada Jerarquía. Asimismo se cursaron comunicaciones a todas las entidades, corporaciones y personas de relieve de la capital.

En el día 10 nuestro amadísimo y dignísimo Prelado publicó en la prensa local una brillante alocución invitando al Clero todo, secular y regular, congregaciones y asociacio-